



Presseinformation

Seite 1 von 1

ŠKODA mit kundenfreundlichen Massnahmen gegen Währungs Nachteile

Schznach-Bad, 30. Januar 2015 – Den aktuellen Währungs Nachteilen aufgrund der Aufhebung des Euro-Mindestkurses tritt ŠKODA in der Schweiz mit kundenfreundlichen Massnahmen entgegen. Ab dem 2. Februar 2015 gewährt ŠKODA auf allen Neufahrzeugen einen zusätzlichen Euro-Währungsausgleich „Swiss Netto Bonus“ von bis zu 15 Prozent. Dieser kommt zudem auch bei Sondermodellen und Sonderangeboten zur Anwendung.

Mit dem „Swiss Netto Bonus“ von ŠKODA wird der durch die Aufhebung des Euro-Mindestkurses verursachte Währungs Nachteil in der Schweiz kompensiert. ŠKODA bietet ab dem 2. Februar in der Schweiz einen Währungsausgleich von bis zu 15 Prozent auf alle ŠKODA Neuwagen inklusive Optionen. Der „Swiss Netto Bonus“ von ŠKODA ist zudem mit laufenden Verkaufsaktionen und Sondermodellen kumulierbar.

Vor dem 2. Februar 2015 bestellte, aber noch nicht ausgelieferte Fahrzeuge profitieren ebenfalls von einem Währungsausgleich.

„Mit dem attraktiven „Swiss Netto Bonus“ von bis zu 15 Prozent, der auch bei Sondermodellen und Sonderangeboten gültig ist, lohnt es sich umso mehr, die Modelle von ŠKODA in der Schweiz zu kaufen“, sagt Markus Kohler, Markenchef von ŠKODA in der Schweiz.

Mehr Informationen zum „Swiss Netto Bonus“ und zu aktuellen Verkaufsaktionen sind beim autorisierten ŠKODA Partner erhältlich.

Weitere Informationen:

Emanuel Steinbeck, PR ŠKODA
Tel. 056 463 98 07 / E-Mail: skoda.pr@amag.ch
www.skoda.ch / www.skodapress.ch